

12. Februar 2017, von Michael Schöfer Besser in den Bildungsbereich investieren

Beim Fed-Cup auf Hawaii sang der Solist bei der Eröffnungszeremonie irrtümlich die erste Strophe des Deutschlandliedes ("Deutschland, Deutschland über alles"). Glasklare Erkenntnis: Donald Trump sollte das Steuergeld nicht mit dem Bau einer Mauer an der Grenze zu Mexiko verplempern, sondern besser in den Bildungsbereich investieren. Es wird dort offenbar dringend gebraucht.

© Michael Schöfer, Kleinfeldstr. 27, 68165 Mannheim
URL des Artikels: www.michael-schoefer.de/artikel2/ms2030.html